

Voici les visites faites avec Thierry:

Pouzauges et son château du XI^{ème} siècle. Panorama magnifique. Nous allons sur Mouilleron en pareds et la neige commence à tomber. Cette vie a vu naître 2 hommes célèbres : Clémenceau et le maréchal De Latte de Tassigny

Puis nous allons à Vouvant, avec sa belle église et sa crypte et sa tour Mélusine que La fée aurait construite en une nuit. Nous passons chez Thierry où Roseline, son épouse nous accueille avec boisson chaude et des sablés appelés "galipotes", joli clin d'œil au journal composé et édité à Vertaizon.

J'en profite pour saluer Marc et son équipe d'autant plus que, depuis peu j'y écris quelques articles. Je rentre me reposer et le temps se prête pour moi à l'écriture poétique que je sens monter dans ma tête.

Gris-lin

Le ciel a mis son drap de lin
Comment alors guider mes pas
Je ne suis qu'un petit pantin
Et je pense toujours à toi

Mes mésanges gardiennes absentes
Taillis et bois ne chantent pas
Le temps ravive ton absence
Mais mes anges gardiens sont là

Le temps n'a plus sa douceur miel
Mon cœur est sombre sans le tien
Pourtant chaque ombre a son soleil
Et ton image me revient

Le ciel secoue son drap de lin
La neige emplume tous les toits
Je ne suis qu'un petit pantin
Et mes bras sont vides de toi